

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ
БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ПРОБЛЕМА НЕЗАВИСИМОСТИ АБХАЗИИ (КОНЕЦ XX
НАЧАЛО XXI ВЕКА)**

Отырба Джото Георгиевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент С.Ф. Свилас

Минск, 2016

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, содержания, перечня условных обозначений, реферата, дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 71 страницу. Список использованной литературы занимает 9 страниц и включает 83 позиции.

2. Перечень ключевых слов

АБХАЗИЯ, ГРУЗИЯ, СОЮЗ СОВЕТСКИХ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ РЕСПУБЛИК, КОНСТИТУЦИЯ, МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРИЗНАНИЕ, НЕЗАВИСИМОСТЬ, ЧАСТИЧНО ПРИЗНАННАЯ РЕСПУБЛИКА

3. Содержание работы

Объект исследования – проблема независимости Абхазии в 1990-2000-е гг.

Цель исследования - комплексный анализ проблемы признания независимости Абхазии в 1990-2000-е гг.

Методы исследования: анализ, синтез, индукция, абстрагирования, сочетание исторического и логического анализов, анализ документов, сравнительно-исторический и историко-описательный методы.

Полученные итоги и их новизна. Новизна исследования заключается в комплексном и всестороннем рассмотрении проблемы обретения независимости Абхазии в 1990-2000-е гг. Автор дипломной работы на основе проанализированных документов и материалов определяет основные сложности дальнейшей легитимизации права Абхазии на независимость.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы для исследования отдельных проблем по истории международных отношений, а также при написании методических работ по региональным конфликтам.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work.

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, list of symbols, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 71 pages. The list of references occupies 9 pages and includes 83 positions.

2. **Keywords:** Abkhazia, Georgia, Union of Soviet Socialist Republics, the constitution, international recognition, independence, partially recognized republic

3. The content of the work

The object of the research: the problem of independence of Abkhazia in 1990-2000-s.

The purpose of the research: a comprehensive analysis of the problem of recognition of independence of Abkhazia in 1990-2000-s.

Methods of research: analysis, synthesis, induction, abstraction, the combination of historical and logical analysis, document analysis, comparative-historical, historical and descriptive methods.

The results of the work and their novelty. The novelty of the research lies in the integrated and comprehensive review of the problems of the independence of Abkhazia in 1990-2000-ies. The author of the thesis on the basis of the analyzed documents and materials defines the main challenges for further legitimizing the right to independence of Abkhazia.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results can be used to study certain issues in the history of international relations, as well as in the writing of methodological work on regional conflicts.